

# Stände auf dem modernsten Stand

Schützenverein Oberkrumbach Nach zweieinhalb Jahren wieder Generalversammlung.



2. Bürgermeister Georg Scharrer mit den Jubilaren Martin Bauer, Schützenmeister Winfried Bock, Claus Wartlik und stellvertretendem Gauschützenmeister Herbert Haas. (Foto: privat)

OBERKRUMBACH – Zur Jahreshauptversammlung des Schützenvereins „Eichenlaub“ Oberkrumbach durfte 1. Schützenmeister Winfried Bock zahlreiche Mitglieder begrüßen.

In seinem ausführlichen, jedoch relativ kurzen Bericht blickte Bock auf zwei solide Jahre zurück. Der geplante Umbau aller 15 Schießstände wurde abgeschlossen. Sie wurden auf den modernsten Stand der Technik gebracht.

Des Weiteren wurde ein Notausgang in der Schießhalle sowie eine neue Küche eingebaut. Zum Schluss stellte er mit Stolz fest, dass der Verein mit über 170 Mitgliedern zu den größeren in der Gemeinde zählt.

Bedauerlicherweise konnten die Theateraufführungen 2020 und 2021 wegen der Pandemie nicht stattfinden. „Die Bühne steht immer noch, und wir hoffen,“ so Schützenmeister Bock, „dass wir 2023 unser Stück „Hast den Has'n g'sehn“ spielen dürfen.“

**Viele kurzfristige Absagen**

Die Berichte für die Jugend- und Damenleitung übernahm 1. Sportleiter Andreas Bock. Dabei wurde deutlich, dass viele geplante Aktivitäten kurzfristig abgesagt werden mussten. Schatzmeisterin Regina Müller konnte trotz allem einen positiven Kassenbericht verlesen.

Zweiter Bürgermeister Georg Scharrer erwähnte ebenfalls, dass die letzten zwei Jahre keine leichten waren. Gerade deshalb bedankte er sich bei den ehrenamtlichen Helfern für das Engagement, das sie einbringen, und dass die Oberkrumbacher Schützen ihren Verein nach Kräften unterstützen.

Zum Schluss ehrte der stellvertretende Gauschützenmeister Herbert Haas noch Mitglieder für langjährige Vereinszugehörigkeit. Für 25 Jahre bekam Martin Bauer, für 40 Jahre Claus Wartlik und für 50 Jahre Winfried Bock die Ehrennadel des bayerischen und deutschen Schützenbundes.

In einem kurzen Ausblick auf das noch anstehende Jahr, in dem der Verein sein 60-jähriges Bestehen feiern kann, schloss Winfried Bock die harmonische und sachlich verlaufene Generalversammlung. **vnp**

---